

同窓会だより

第22号

発行：日々輝学園高等学校神奈川校同窓会

同窓生の皆様へ

秋涼の候、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか？
平素より同窓会の活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございます。
令和3年3月に28期生が卒業し、新たに86名が同窓会に加わりました。これからも校長先生をはじめ諸先生方にご協力いただき、母校と良き関係を築きあげて行きたいと思っております。今後とも皆様のご支援をよろしくお願いいたします。



校長先生から

「コロナ禍の学校生活」

神奈川校校長 桑山光生

コロナウィルスの感染拡大は、今年に入ってから衰えるどころか、変異株の出現でさらに勢いを増し、猛威を振るっています。多くのご家庭から生徒を預かる学校では、そうした世の中での蔓延とともに、抱えるリスクは大きくなってきています。神奈川校では、今のところ幸いにもクラスターと呼ばれる多数の感染者が出てしまうような状況にはなっておりませんが、常に油断できない状況に置かれていると考えています。

この原稿を書いております9月初旬の時点で、まだ神奈川県は緊急事態宣言の只中にあり、今年も今後の学園祭や修学旅行といった学校行事は、例年と異なる形での実施や中止・延期といった措置を取らざるを得ない状況となっています。この9月からの二学期も、しばらくの間、学年別の時差登校と自宅でのオンライン授業を併用して実施いく予定です。

このように神奈川校の生徒のみなさんを含め、現在、学校生活を送っているすべての児童・生徒・学生のみなさんは、コロナのために思うような活動や貴重な経験を十分にすることができず、私たち教職員としても本当に残念に思っています。そして、そんな状況を少しでも補うことができるような活動や催しを先生方で知恵を絞り工夫して、在校生のみなさんの高校生活をデザインしていきたいと思っています。

卒業生の皆様も、それぞれご活躍の場においてコロナとも戦いながら、進むべき道を切り開き、奮闘されていることと思います。最近広がっている変異株では、若い世代のみなさんも重篤な症状や影響が出るケースが多々あるようですので、くれぐれもご健康に留意されてお過ごしください。

また輝跡祭については、今年度も卒業生や一般の来校者をお呼びしての発表の形はとれそうにありませんので、卒業生の皆様には、二年続きでご迷惑をおかけしますが、ご容赦いただければと思います。コロナの不安が取り除かれた折には、ぜひまた後輩の様子を見に来ていただければと思います。

神奈川校同窓会の皆様のご多幸とさらなるご発展・ご活躍を祈りつつ。

第30回 輝跡祭についてのお知らせ

例年、卒業生の皆様が集まり、懐かしい校舎を楽しんでいただける機会でした。今年も、在校生の感染予防の観点から、通常の形での開催ではなく映像公開での実施となりました。

校長先生をはじめ、先生方も大変残念がられておりました。コロナが早期に終息し、また皆様が集まれるよう願っております。

当日は、同窓生の皆様は

校舎に入れませんのでご注意ください。

同窓会の活動について

☆同窓会は、神奈川校との連携を深めるため、主に以下のような活動をしています。

- ・同窓会発展のための協力
- ・学年における会員相互の連絡
- ・同窓会だよりの作成
- ・輝跡祭での同窓会主催企画の立案と実施

以上のことを中心に務めております。皆さまのご理解をお願い申し上げます。

編集後記

さて、今年も同窓会だよりを発行する時期になりました。今年は、第30回の文化祭になります。先日、在学中の文化祭のパンフレットを見る機会があり、とても懐かしく思い出しました。

この時期に同窓会だよりを発行しているのは、卒業生に文化祭の案内をする意味もあります。我々も卒業生の一員として文化祭で母校を訪ね、後輩たちや先生方、何よりも同窓生の皆様にお会いできないことを残念に思っています。皆さんと母校で集まれる日が早く来ることを強く願っております。

(同窓会会長)

住所変更や名前の変更などがありましたら、遠慮なく、同窓会事務局までご連絡ください。

(氏名、卒業年度または卒業時の担任の先生を必ずお伝えください。)

Eメールアドレス kanagawa@hibiki-gakuen.ed.jp

QRコードを読み込むと簡単にメールが送れます→



現在の神奈川校の様子

神奈川校では、コロナ感染症の影響で、オンライン授業や学年別分散登校を行い、部活動の活動も制限されています。沖縄への修学旅行や塩谷町への体験学習も延期や中止になっています。そのような中でも、神奈川校の後輩たちは大変努力し、結果を残しています。

神奈川県大会

- 野球部…ベスト8
- サッカー部…ベスト8
- 卓球部…男子個人：ベスト16、女子個人：ベスト8
- 剣道部…男子個人：準優勝、上位入賞他2名
- 陸上競技部…男子：400m、走幅跳優勝、女子：100m第3位、走幅跳優勝
- テニス部…神奈川県大会 男子個人(ペア)第4位
- バドミントン部…神奈川県大会 女子第3位

全国大会

- 剣道部…男女個人戦と団体戦に出場、男子団体(神奈川県チーム)優勝
- 陸上競技部…男子：400m、走幅跳、4×400mリレー(神奈川県チーム)6位入賞
女子：100m、走幅跳 出場
- テニス部…男子個人戦(ペア)に出場 ベスト16
- バドミントン部…個人戦と団体戦に出場 女子団体(神奈川県Aチーム) 準優勝
- 鉄道研究部…全国高等学校鉄道模型コンテスト「ベストプレゼンテーション賞」を受賞
↳(今年度「鉄道模型部」から「鉄道研究部」に名称が変更されました)

※その他の部活動や学校の様子は、神奈川校のHPを見てください。いろいろと頑張っています！

学校に横断幕を寄贈しました

今年度、神奈川校の運動部が上記のとおり全国大会出場を果たしました。同窓会としても何か協力できないかと考え、横断幕を贈りました。今後もいろいろな形で、神奈川校と後輩たちに協力していきたいと思えます。

